So war der Tag ein voller Erfolg und im wahrsten Sinne des Wortes eine "runde Sache". Außerdem demonstrierte dieser Tag sehr schön, dass ein Zusammenwachsen über die Gemeinde- und Pfarrgrenzen hinaus gut möglich ist. Daher werden im Bereich der Kinder- und Jugendarbeit weiterhin Akzente über die Gemeindegrenzen hinaus gesetzt werden.

Dazu dient auch die an diesem Tag vorgestellte Homepage www.joni-jugend.de (= Johann und Nikolaus), auf der sich die Kinder und Jugendlichen unserer Großpfarreien vernetzen können.

Kaplan Christoph Wichmann



BLICK IN UNSERE VERBÄNDE & GRUPPEN



Am Montag treffen sich die Mitglieder der ARG St. Joseph nach der Gemeinschaftsmesse zur Versammlung im Kleinen Saal des Gemeindezentrums. Am Dienstag, den 6. Mai 2008, findet wieder die Marienwallfahrt der Altenund Rentnergemeinschaft St. Joseph nach Kevelaer statt. Der Bus fährt um 8:00 Uhr von der Kreuzung Viktoriastr. / Distelbeckhof ab. Beginn der Wallfahrt mit der Eucharistiefeier um 10:00 Uhr in der Basilika.

Am Montag treffen sich die Mitglieder der Kolpingfamilie St. Joseph / Hl. Geist um 19:30 Uhr im Gemeindezentrum St. Joseph. Norbert Füting spricht über das Thema: "Die Studentenunruhen der sechziger Jahre und ihre Folgen". Interessierte Gäste sind wie immer ganz herzlich willkommen.



Die Mitglieder des Ursulakreises treffen sich am Dienstag in der KOT des kfd Gemeindezentrums St. Joseph.



Der Kirchenchor St. Joseph trifft sich am Dienstag um 20:00 Uhr im Großen Saal des Gemeindezentrums. Sangesfreudige Gäste sind immer herzlich willkommen.



Am Donnerstag ist wieder im Anschluß an die Gemeinschaftsmesse der Frauen, der monatliche Treff unserer kfd-Frauen im Kleinen Saal des Gemeindezentrums.





Aus unserer Gemeinde ist verstorben:

Karl Heinz Buchgeister, Am Handwerker Park 13-16; 69 Jahre.

Der Herr schenke ihm die ewige Ruhe.

Der "Blickwinkel" wird herausgegeben im Auftrag des Gemeinderates der katholischen Gemeinde Sankt Joseph, Essen-Katernberg in der Pfarrei St. Nikolaus. Redaktion: Gitta Hanken, Manuela Walbaum, Daniel Fleer, Bernhard Knaffla, P. Sebastian Nieto, P. Norbert Nikolai, Karl Heinz Kizina-Hobrecht, Thorsten Genster. Sie sind eingeladen, sich am Blickwinkel durch Artikel und Leserbriefe zu beteiligen. Bitte senden Sie Ihren Beitrag an: x.blickwinkel@gmx.de



KIRCHENVORSTANDSWAHL

17. + 18. MAI 2008 Bitte machen Sie mit! WÄHLEN SIE!

Unterstützen Sie unsere Katernberger Kandidaten!

KICK OFF - Kinder- und Jugendaktionstag zur Gründung der Großpfarreien St. Nikolaus und St. Johann

Nach der Gründungsfeier der Pfarrei St. Nikolaus auf Zeche Zollverein und kurz vor der Errichtung der Großpfarrei St. Johann in Altenessen setzte auch die junge Generation des alten Dekanats Stoppenberg ein Zeichen des Zusammenwachsens.

Am Samstag, den 19. April, zogen dazu 35 Kinder zwischen 8 und 14 Jahren mit ihren Leiterinnen und Leitern durch die neuen Gemeinden der beiden Großpfarreien. Im Rahmen einer "Pfarrei-Rallye" lernten die Kinder die fünf Gemeindekirchen in Altenessen, Schonnebeck, Stoppenberg und Katernberg kennen. An den verschiedenen Rallyestationen konnten die Kinder spielerisch Kirche und Umgebung erkunden oder sich im "olympischen Wettkampf" messen. In St. Johann gestalteten alle Gruppen ein gemeinsames "Fußballfeld-Bettlaken", welches später noch in der Abschlussmesse zum Einsatz kam. Unterwegs hatten die Teams die Aufgabe, aus einem Teebeutel, den sie zu Beginn mitbekamen, einen oder mehrere möglichst kreative, neue Gegenstände einzutauschen.

Die Ergebnisse waren nicht nur beeindruckend, sondern zum Teil auch höchst lebendig. Denn eine Gruppe ertauschte doch tatsächlich einen Käfig mit zwei fröhlich piependen Kanarienvögeln. Aber auch die anderen Tauschresultate waren nicht von schlechten Eltern und reichten von einem Trampolin, über skurrile "Oma-Statuen" und Glastische bis hin zum angeblich noch funktionierenden Videorekorder.

Bei Wurst, Salat und Getränken hatten die Kinder und Jugendlichen die Möglichkeit sich über den Tag und die Begegnungen auszutauschen und ein wenig die Grenzen der Gemeindegruppen zu überwinden. Das Resümee war eindeutig: "Die Aktion war spitze und es war toll, dass wir neue Leute kennen lernen konnten!" So war das Ziel des Tages erreicht!!! Zur abschließenden Messe im Altarraum der Nikolauskirche kamen gleich noch viele Eltern und Geschwister dazu, so dass wir mit gut 60 Leuten den Tag beendeten.

Am Abend organisierte die Jugend der Gemeinde St. Johann noch eine abschließende Party in ihrem Jugendheim für alle Jugendlichen ab 16 Jahren.



04.05.2008